7



28/03/25

LEGISLATIVO



Diputados piden al Gobierno no dejar caer Ecobicis

Ante las denuncias de usuarios sobre falta de mantenimiento a unidades, la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en el Congreso capitalino hizo un llamado a autoridades locales, para no convertir el servicio de Ecobici "en el mayor fracaso de Clara Brugada".

En conferencia, la congresista Patricia Urriza apuntó que es obligación del gobierno local dar mantenimiento a las ciclovías, estaciones y unidades de Ecobici para no dejar toda la responsabilidad a los particulares.

"Es muy importante que esta administración se haga responsable de los sistemas de transporte que da a terceros, que no los deje y que entienda que no podemos convertir esta política pública exitosa como Ecobici, en el mayor fracaso del gobierno de Clara Brugada", sentenció.

En su intervención, el coordinador de la bancada naranja, Royfid Torres, afirmó que los actuales problemas de movilidad en la capital se presentan ante las nulas o pocas acciones de la pasada administración que ha detonado en deficiencias como retrasos en la entrega de remodelación de la Línea 1 del Metro o carencias y fallas en unidades y estaciones del sistema Ecobici.

"Es su responsabilidad atender que se dé en las mejores condiciones, no porque sea una concesión quiere decir que el Gobierno ya no tiene ninguna responsabilidad, al contrario, hay un contrato", recordó.

La diputada federal de MC, Laura Ballesteros, refirió que el 45 por ciento de usuarios de Ecobici dejaron de utilizar el automóvil para subirse a la bicicleta.

"Primero, lo que necesitamos es que la administración pública se responsabilice y no deje todo a los concesionarios; segundo, plantear un esquema de subsidios y, tercero, mesas de trabajo entre sociedad civil, fuerzas políticas y autoridades para plantear estrategias", planteó.



DETERIORO. Muchas bicicletas del programa de alquiler están dañadas por el maltrato de los usuarios y falta de mantenimiento, afirmaron los emecistas.